



Siedlerbrief 02/2016

Liebe Mitglieder der Siedlergemeinschaft Aisch-Adelsdorf e.V.,

endlich ist der Frühling bei uns. Viele von Ihnen sind bestimmt bereits fleißig mit der Gartenarbeit beschäftigt.

In diesem zweiten Siedlerbrief möchte ich Ihnen zuerst einen kurzen Rückblick über vergangene Aktionen geben.

Im Februar hat Siedlerfreund Anton uns beeindruckende Bilder von seiner Reise nach St. Petersburg gezeigt, und im März hat Rainer bei uns Fernweh geweckt, mit einem Diavortrag über Australien.

Kurz vor Ostern haben wir auf einer Familienwanderung den Aischer Osterhasen gesucht.

Die Vorbereitungen für das Siedler-Sommerfest am **30. Juli** haben bereits begonnen. Als Band konnten wir das Veteranen Swingtett gewinnen, die bereits in der Vergangenheit auf unseren Festen gespielt haben.

Dieses Jahr findet die Landesgartenschau in Bayreuth statt. Damit wir als Verein gemeinsam die Blumenpracht genießen können, haben wir für den **06. August** einen Bus gemietet. Der Preis für die Fahrt, inklusive Eintrittskarte zur Gartenschau, beträgt 25 € pro Person. Kinder begleiten uns für 10 €. Da die Anzahl der Plätze begrenzt ist, möchte ich Sie bitten, sich rechtzeitig anzumelden. Beim Vereinsvorstand, oder auf unserer Internetseite unter <http://www.sga-a.de/bayreuth>.

Das Jugendzeltlager der Bayerischen Siedlerjugend findet heuer vom 31. Juli – 07. August 2016 in Bayreuth statt.

Der Verband Wohneigentum Bezirksverband Oberfranken e.V. hat mit der Stadtwerke Forchheim GmbH einen Rahmenvertrag abgeschlossen, der uns als Siedler die Möglichkeit bietet, vergünstigte Tarife beim **Siedlerstrom** und **Siedlergas** zu nutzen. Bitte sprechen Sie mich bei Interesse an.

Ich wünsche ich Ihnen und Ihrer Familie schöne Pfingsten, und freue mich auf Ihre Teilnahme bei der Busfahrt nach Bayreuth, und beim Siedlerfest.

Sascha Wingels

Vorstandsvorsitzender